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令和５年度第２回 旭川市総合戦略検討懇談会 議事録

日時 令和５年１２月２６日（火） 午後２時００分から午後２時４０分まで

場所 旭川市民文化会館 ３階大会議室

出席者

・参加者（５０音順）

赤松 昌輝 氏，荒山 恭一 氏，井上 和広 氏，柏葉 健一 氏，加藤 健太 氏，工藤 直志 氏，黒

川 伸一 氏，菅野 眞悟 氏，種田 仁郎 氏，西 康子 氏，福屋 聖恵 氏

・オブザーバー

北海道開発局旭川開発建設部地域振興対策地域振興対策官 種市 永遠 氏

北海道運輸局旭川運輸支局首席運輸企画専門官 加茂 聖和 氏

北海道農政事務所総括農政推進官 舘下 輝一 氏

北海道上川総合振興局地域創生部地域創生課 佐藤 純哉 氏

・事務局

総合政策部次長 北嶋 一雅

政策調整課課長補佐 狩野 大助

政策調整課主査 石田 直紀

政策調整課 竹内 駿介

会議の公開・非公開 公開

傍聴者：１名
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会議資料

資料１ 第２期旭川市まち・ひと・しごと創生総合戦略（改訂案）

資料２ 地方創生関連交付金事業の変更について

会議次第

１ 開会

２ 議題

⑴ 旭川市まち・ひと・しごと創生総合戦略【第２期】の改訂について

⑵ その他

１ 開会

事務局より参加者の紹介を行った。

２ 議題

⑴ 旭川市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

【事務局】

資料１に基づいて，旭川市まち・ひと・しごと創生総合戦略【第２期】の改訂案を説明した。

【Ａ氏】

資料１について，委員の方々から御質問・御意見あれば発言願いたい。

【Ａ氏】

６ページ⑸４つめ「女性に向けて，」とあるが，これは，後段の「今後，社会的な需要～～」

にもかかってくるということでよろしいか。

【事務局】

「今後，～～」の前までなので，わかりやすい表現となるよう検討する。

【Ｂ氏】

１３ページ⑶イのＫＰＩについて，青果物販売額だけＨ３１年度となっているがどういうこと

か。

【事務局】

誤りのため，今回の改訂の際に修正する。
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【Ａ氏】

８ページ「アドベンチャートラベルの推進」とあるが，市として，具体的にどうしていくのか。

【事務局】

観光部局や大雪カムイミンタラＤＭＯで連携し，本市の自然や文化を生かしたツアー商品を造

成していくとともに，外国の富裕層等に向けてＰＲするなど取り組む。

【Ｃ氏】

１７ページエの「また，北の恵み食べマルシェやユジノサハリンスク市との交流について」と

あるが，現在の社会情勢ではユジノサハリンスク市との交流は難しいと思う。記載内容等に変更

すべきではないか。

【事務局】

記載内容等について修正する。

⑵ その他

【事務局】

令和６年度からデジタル田園都市国家構想交付金（地方創生関連事業）の増額申請を行うに当

たり，資料２に基づいて，事業概要や変更内容を説明した。

【Ａ氏】

資料２について，委員の方々から御質問・御意見あれば発言願いたい。

【Ｃ氏】

参加自治体が増え，増額申請をするのは良いことだと思う。ＫＰＩについて，延べ宿泊数は妥

当であると思うが，１人当たりの旅行消費額が目標値とかけ離れており，達成できるようにして

ほしい。

【事務局】

当初３年間の計画を５年間に延長したことに伴い，再度ＫＰＩを設定したため，目標値は高く

なっているが，観光部局と連携し，達成できるよう努めていく。

【Ａ氏】

圏域観光の強化による旅行者の滞在を促進するため，交付金事業を増額し，旭川大雪圏域のネ

ットワークを強化しながら進めていってもらえればと思う。

３ 閉会


